

Demande de retrait de scolarité

Cher(e) responsable de l'établissement,

Bonjour. Je suis Li Zhiwei de la classe 13-4 en informatique. J'ai pris une année sabbatique et maintenant que la rentrée approche, après réflexion, j'ai décidé de demander à quitter l'école.

J'ai travaillé chez LeanCloud pendant un an. Au cours de cette année, l'entreprise a intégré le Microsoft Accelerator, a obtenu un financement de série A, et a connu une croissance significative de ses utilisateurs. J'ai été impliqué dans divers aspects du produit. J'ai grandement amélioré les produits de l'entreprise et j'ai développé seul les versions Android et iOS de l'application sociale LeanChat, qui a ensuite été publiée sur l'App Store. J'étais également responsable du développement du framework de base pour iOS, permettant à nos utilisateurs (des développeurs) de créer leurs applications plus rapidement et plus efficacement grâce à notre framework. J'ai également contribué de manière significative au support technique et à la documentation de développement. Les avantages offerts par l'entreprise étaient également intéressants, avec des options d'achat d'actions pour tous les employés, et en tant qu'ingénieur, j'ai également reçu des options d'achat d'actions.

Récemment, j'ai également discuté avec mon patron. Il souhaite que je reste et continue à avancer ensemble, pensant que je peux apporter une plus grande contribution à l'entreprise. Si je souhaite retourner à l'école, il respectera également mon choix.

Après de nombreuses discussions avec mes parents, j'ai finalement obtenu leur accord pour demander à quitter l'école. En tenant compte du fait que travailler à plein temps dans une start-up, apprendre et accumuler des connaissances techniques spécialisées, et participer à l'entrepreneuriat pourrait être plus bénéfique pour mon développement personnel.

Enfin, j'ai eu le plaisir d'étudier pendant un an à l'Université Forestière de Pékin, où l'environnement est magnifique et les conditions sont excellentes, offrant un grand espace de développement. Pendant ma première année, j'ai développé une application mobile appelée "Assistant de Beilin" pour permettre aux étudiants de Beilin de consulter leurs notes, et elle a progressivement accumulé trois mille utilisateurs. J'ai remporté le troisième prix lors d'un hackathon, le deuxième prix à la finale du concours national de logiciels "Blue Bridge Cup", et le troisième prix au concours d'œuvres multimédias organisé par l'Université de Communication de Chine et l'Association des Nations Unies. J'ai également collaboré avec un étudiant de troisième cycle et un professeur pour créer une application de reconnaissance de fleurs par photographie.

Je sou mets par la présente ma demande de retrait de l'école et espère que la direction approu-

vera ma requête.

Cordialement,

Salutations distinguées

Demandeur : Li Zhiwei 24 septembre 2015